



GOBIERNO DE
MÉXICO



Procuraduría
de la Defensa
del Contribuyente
PROTEGE • DEFIENDE • OBSERVA



Síntesis *informativa* vespertina

04 de diciembre, 2024

ÍNDICE

NOTAS FISCALES

pág. 1

- [¿Cómo liquidar a una persona moral que tributa como RESICO?](#)
- [SAT: Esta es la fecha límite para solicitar facilidades de pago en multas y adeudos](#)

NACIONALES

pág. 1

- [Corte niega amparo a empresa para explotar mina de litio](#)

CDMX

pág. 1

- [Invertirá la CDMX 10 mil mdp en viviendas de interés social](#)

pág. 2

- [Hallan 4 mil 300 litros de diésel y una toma clandestina en MH](#)

ECONÓMICO

pág. 2

- [Precios del petróleo cierran a la baja a la espera de la decisión de OPEP+](#)
- [Nuevo salario mínimo 2025, Conasami acordó aumento anual de 12%](#)
- [Empresarios le dan el 'visto bueno' al aumento salarial del 12%: 'México inicia una nueva era'](#)
- [Bolsa mexicana sube por tercera jornada consecutiva](#)

FISCALES



[¿Cómo liquidar a una persona moral que tributa como RESICO?](#)

La liquidación es el procedimiento mediante el cual una empresa cesa formalmente sus operaciones y cumple con todas las obligaciones legales, previo a su extinción como entidad jurídica.

INFORMADOR.MX

[SAT: Esta es la fecha límite para solicitar facilidades de pago en multas y adeudos](#)

El Servicio de Administración Tributaria (SAT), ofrece diferentes ayudas para que los contribuyentes puedan regularizar su situación fiscal en 2024. Estas medidas incluyen facilidades de pago a plazos, así como reducciones en las multas ante la autoridad fiscal. Además, existen otras iniciativas como la simplificación de inscripción al RFC y la generación de la e.firma, que fueron incorporadas el pasado mes de octubre.

NACIONALES

EXCELSIOR

[Corte niega amparo a empresa para explotar mina de litio](#)

Con votación unánime, la Segunda Sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) negó un amparo al Grupo Bararal, que buscaba explotar una mina de litio en contra a lo dispuesto durante la pasada administración, del expresidente Andrés Manuel López Obrador, en una reforma para impedir concesiones a empresas privadas.

CDMX

40 años LaJornada

[Invertirá la CDMX 10 mil mdp en viviendas de interés social](#)

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció que para el 2025 se destinarán 10 mil millones de pesos a proyectos de vivienda de interés social, con lo que se duplicará el presupuesto en comparación a 2024, luego de señalar que cada año 30 mil familias son expulsadas de la Ciudad de México para conseguir donde vivir, lo que no puede continuar así.

40 años La Jornada

[Hallan 4 mil 300 litros de diésel y una toma clandestina en MH](#)

Un total de 4 mil 300 litros, almacenados en 86 bidones de 50 litros de diésel cada uno, más dos cisternas de material líquido fueron hallados en una toma clandestina, ubicada en la calzada México-Tacuba 359, colonia Popotla, informó la alcaldía Miguel Hidalgo.

ECONÓMICO

EL ECONOMISTA 35 años

[Precios del petróleo cierran a la baja a la espera de la decisión de OPEP+](#)

Los futuros del crudo cayeron casi 2% el miércoles, ya que los inversionistas esperan que la OPEP anuncie una prórroga de los recortes de la oferta esta semana, mientras que una reducción mayor de la esperada de las reservas de petróleo de Estados Unidos la semana pasada prestó cierto apoyo a los precios.

EL ECONOMISTA 35 años

[Nuevo salario mínimo 2025, Conasami acordó aumento anual de 12%](#)

Para el 2025, el salario mínimo en México aumentará a 278.80 pesos diarios en la Zona General, mientras que en la Zona Libre de la Frontera Norte será de 419.88 pesos diarios.

EXCELSIOR

[Empresarios le dan el 'visto bueno' al aumento salarial del 12%: 'México inicia una nueva era'](#)

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE), integrado por las principales cámaras industriales del país, expresó su respaldo al incremento del 12 por ciento al salario mínimo anunciado este miércoles por la presidenta Claudia Sheinbaum.

EL ECONOMISTA 35 años

[Bolsa mexicana sube por tercera jornada consecutiva](#)

Las bolsas de valores de México cerraron con ganancias por tercera jornada consecutiva este miércoles. Los índices bursátiles del mercado local subieron, extendiendo el repunte luego de que probaron el viernes nuevos niveles mínimos para este 2024.